

AUSTRIAN RALLYE LEGENDS  
28. /28. September 2024

---

Date / Datum: 25.09.2024

Time / Zeit: 19:00

Subject / Betreff: BULLETIN no. 1

Doc. No. / Dok. Nr.: 1.1

DURCHFÜHRUNGSBESTIMMUNG Nr. 1

---

From / von: the Organizer / dem Veranstalter

To / an: all competitors – all teams / alle Teilnehmer – alle Teams

Numbers of pages / Seitenanzahl: 1

Attachments / Anlagen: 0

---

**ÄNDERUNGEN ROADBOOK / ROADBOOK CHANGES**

**STREICHUNG - SP 3 / 6 - ST.GALLEN-ERB / CANCELATION SS 3 / 6 – ST. GALLEN-ERB**

Auf Grund von Unwetkatakstrophen in der letzten Woche kam es auf der B 146 Gesäuse Bundesstrasse zu einem größeren Felssturz. Daraus resultiert eine Totalsperre der Strasse von Admont nach Hieflau. Der Umleitungsverkehr für den normalen Verkehr läuft daher über die Sonderprüfung SP 3/6. Daher wurde die Genehmigung über eine Sperre der Sonderprüfung von den Behörden aufgehoben. **Die Sonderprüfungen SP 3 / 6 werden gestrichen.**

**Nach Stop SP 2 St Gallen Spitzbach:**

Die Verbindungsetappe wird über die Erb Landesstrasse direkt in die Servicezone A Mooslandl gefahren. Von der Servicezone A wieder nach Roadbook auf SP 4 Krippau 2.

**Nach Stop SP 5 St Gallen Spitzbach:**

Die Verbindungsetappe wird über die Erb Landesstrasse direkt zum Start SP 7 Krippau 3 gefahren.

*Due to heavy rain showers last week, a major rockfall occurred on the B 146 Gesäuse Bundesstrasse. This resulted in a total closure of the road from Admont to Hieflau. The individual traffic is therefore running via the special stage SS 3/6. The authorisation to close for the special stage was therefore cancelled by the authorities. **The special stages SS 3 / 6 will be cancelled.***

**After stop SS 2 St Gallen Spitzbach:**

*The leg is to be driven via the Erb Landesstrasse directly to service park A Mooslandl. From the service park A, follow the roadbook again to SS 4 Krippau 2.*

**After stop SS 5 St Gallen Spitzbach:**

*The connecting stage is driving along the Erb Landesstrasse directly to the start at SS 7 Krippau 3.*

Kurt Gutternig  
Veranstaltungsleiter / Organizer